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cumprimentou e agradeceu a presença de todos. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-21 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 22 

Item II - Aprovação da súmula da reunião realizada em 22/03/2022 - 23 

Dispensada a leitura, em face do envio antecipado, e não havendo qualquer alteração a 24 

ser efetuada, a súmula foi aprovada por unanimidade. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-25 
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havendo correspondências, a Coordenadora prosseguiu, passando ao item VI. -.-.-.-.-.-.-28 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 29 

Item IV – Comunicados – Não houve. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-30 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 31 

Item V – Outros assuntos. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 32 

O Conselheiro Euzebio Beli, ao tratar do memorando nº 02/2021-CMA, que tratava de 33 

solicitação para realização de pesquisa junto a todas as entidades de classe com 34 

representação neste Conselho, com o intuito de verificar sua atuação, e dos profissionais 35 

que as compõem, no que diz respeito a participação no Conselho Municipal de Defesa do 36 

Meio Ambiente e em Comitês de Bacias Hidrográficas, sugeriu que fosse utilizado o 37 

Colégio de Entidades Regionais de São Paulo - CDER, o Colégio de Instituições de Ensino 38 

- CIES e, talvez, o Instituto Paulista de Entidades de Engenharia e Agronomia – IPEEA - 39 

para aumentar o alcance dessa pesquisa. Também lembrou que as Instituições de Ensino 40 

possuem bastante participação nos CONDEMAs e Comitês de Bacias Hidrográficas. -.-.-.-. 41 

A CMA decidiu pela continuidade dessa ação e possível atualização do formulário dessa 42 

pesquisa. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 43 

A Coordenadora Waleska Del Pietro Storani comentou a respeito do Programa Município 44 

VerdeAzul – PMVA - lançado em 2007 pelo Governo do Estado de São Paulo, por meio da 45 

Secretaria de Estado do Meio Ambiente, atual Secretaria de Infraestrutura e Meio 46 

Ambiente, que tem o inovador propósito de medir e apoiar a eficiência da gestão 47 

ambiental com a descentralização e valorização da agenda ambiental nos municípios. O 48 
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principal objetivo do PMVA é estimular e auxiliar as prefeituras paulistas na elaboração e 1 

execução de suas políticas públicas estratégicas para o desenvolvimento sustentável do 2 

estado de São Paulo. As ações propostas pelo PMVA compõem as dez Diretivas 3 

norteadoras da agenda ambiental local, abrangendo os seguintes temas estratégicos: 4 

Município Sustentável, Estrutura e Educação Ambiental, Conselho Ambiental, 5 

Biodiversidade, Gestão das Águas, Qualidade do Ar, Uso do Solo, Arborização Urbana, 6 

Esgoto Tratado e Resíduos Sólidos. Para a consecução do seu objetivo, o PMVA oferece 7 

capacitação técnica aos interlocutores indicados pela municipalidade e, ao final de cada 8 

ciclo anual, publica o “Ranking Ambiental dos municípios paulistas”. Tal Ranking resulta 9 

da avaliação técnica das informações fornecidas pelos municípios, com critérios pré-10 

estabelecidos de medição da eficácia das ações executadas. A partir dessa avaliação o 11 

Indicador de Avaliação Ambiental – IAA é publicado para que o poder público e toda a 12 

população possam utilizá-lo como norteador na formulação e aprimoramento de políticas 13 

públicas e demais ações sustentáveis. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 14 

A Coordenadora Waleska Del Pietro Storani também comentou a respeito do Comitê de 15 

Arborização Urbana criado pelo CREA-SP. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 16 

O Conselheiro Fernando Shinji Kawakubo comentou sobre o memorando nº 01/2021 – 17 

CMA, que tratava da solicitação de mudança na apresentação dos dados da CMA no site 18 

do Crea-SP. Como não foi realizada nenhuma alteração, a CMA decidiu convidar algum 19 

funcionário do Departamento de Comunicação do CREA-SP para participar de uma 20 

reunião da Comissão para discutir possíveis alterações no layout do site da CMA. -.-.-.-.-. 21 

O Conselheiro Marcos Domingues Muro se comprometeu em trazer um esquema visual 22 

das possíveis alterações a serem feitas para apresentação ao Departamento de 23 

Comunicação do CREA-SP. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 24 

Comentou-se a respeito de um convênio que o CREA-SP estava discutindo com a CETESB 25 

– Companhia Ambiental do Estado de São Paulo – e como isso poderia auxiliar os 26 

trabalhos da CMA. O Assistente Técnico Hugo Leonardo Ribeiro Branco Dragone se 27 

comprometeu em verificar o andamento desse convênio junto à Gerência de Convênios e 28 

Parcerias (GCP) do CREA-SP. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 29 

-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 30 

Nada mais havendo a ser tratado e ninguém mais desejando fazer uso da palavra, a 31 

Coordenadora deu por encerrados os trabalhos, às 10h25. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-32 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 33 
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Coordenadora da Comissão Permanente de Meio Ambiente – CMA 39 
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Súmula aprovada na Reunião de 03 de maio de 2022. 43 


